

Le Dimanche 17 Septembre 2017

15 000 VISITEURS CE WEEK-END AVEC LA TOILE GRANDE BARRIERE DE CORAIL

A l'occasion du traditionnel week-end d'ouverture gratuit (16 et 17 Sept. 017), l'affluence a été maximale avec plus de 15 000 visiteurs venus découvrir l'œuvre Grande Barrière de corail. Il s'agit d'un chiffre record, toutes expositions confondues, depuis l'ouverture du Panorama XXL en Décembre 2014.



Le panorama Grande Barrière de corail invite à un voyage sensoriel, dans les fonds sous-marins du plus grand récif corallien au monde. Situés à une profondeur de 30 mètres et bercés par une musique harmonieuse, les visiteurs découvrent la beauté fragile et la complexité de ce joyau naturel situé au large de l'Australie.

Les enfants émerveillés par cette profusion de vie sous-marine s'amuse à repérer toutes les espèces cachées dans la toile : tortues, méduses, poissons clowns, requins ... toute la biodiversité du récif y est représentée. Tandis que les adultes restent sans voix face au jeu de lumière et à l'ambiance sonore qui appellent à la contemplation.

Les avis sur les réseaux sociaux et les messages du livre d'Or du Panorama XXL confirment la satisfaction des visiteurs après à la visite de cette quatrième œuvre de l'artiste Yadegar Asisi.

« Belle illustration de la biodiversité des fonds sous-marins. Bravo ! »

« Mes enfants ont adoré et nous aussi. Très beau panorama détente et relaxante. »

« Très belle exposition. Elle montre la beauté de notre nature qu'il faut préserver. A faire découvrir aux écoliers ! »

CONTACT PRESSE

Aminata BA / 02.35.52.48.03 - 06.19.14.71.32 /aminata.ba@metropole-rouen-normandie.fr